

## 創立20周年の感謝の意を込めて

謹啓

新緑のみぎりご清栄のこととおお慶び申し上げます。

さて、平成14年5月の創業以来、今日ここに20周年を迎えるにいたりました  
これもひとえに職員様、ご利用者様、ご家族様をはじめ地域の皆様がたからのご支援・ご尽力の賜物と深く感謝申し上げます

当時、平成14年「自分の親も安心しては入れる施設を創りたい」その想いで、坂戸に初めてのグループホームを開設しようとして法人を設立したことから始まります

そして平成15年3月に「あったかホーム」を開設、その翌年の平成16年9月に「あったかホーム鶴ヶ島」を開設、平成23年3月に「あったかホーム毛呂山」を開設、平成26年には、事業承継による代表交代を機に「有限会社あったかホーム」から「株式会社あったかホーム」に法人名を変更し、再出発を果たしました。そして代表交代から2年後の平成28年3月に、施設に入る前からのご支援をもっとできないかという想いで、デイサービス事業への参入を決定し、「あったかデイ毛呂山」を開設しました。そして、今から2年前、廃業していく介護施設や在宅での高齢者の問題に何かできないかと想い、令和元年10月より「地域貢献部門あったかトータルケアサポート」の新部門を立上げ、地域の病院や介護施設、ご自宅などの福祉用具・OA機器・インターネット関連のお手伝いにより運営や生活をサポートするサービスを開始しまして、現在に至ります

当時から変わらずに今でも受け継がれているのは、「あったかの心」であります。

困っている人がいたら見過ごさない、「世の為・人の為、それがわが喜びで幸せである」という他者の幸せを願う利他の精神、そして人の心を包む心配りや親切や優しさ、それらすべてが返報して自らの幸せになっていくと信じております。

今後とも、より一層あったかく明るく、職員様にとっても、ご利用者様にとっても、ご家族様にとっても、地域の皆様、お客様にとってもいい施設いい法人になるように励み、より一層お役に立てるように努めてまいります。

甚だ簡単ではございますが、創立20周年の感謝の意を込めて、代表の挨拶に変えさせていただきます。  
今後ともご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます

謹白

株式会社あったかホーム 代表取締役 加藤 拓  
専務取締役 赤澤 卓也